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День областного департамента по информационной политике состоялся в 
Кривошеинском районе 29 мая. Уже через несколько часов на интернет-
порталах стали появляться репортажи томских журналистов о поездке в 
самый южный «северный» район. 

Делегацию встретили в 
Володино глава района 
А.В. Разумников, главы 

сельских поселений Р.П. Пе-
трова, Ю.В. Севостьянов, пред-
седатель СПК «Белосток» П.А. 
Яврумян. 

Гостям показали зерносу-
шильный комплекс и совре-
менную сельскохозяйствен-
ную технику в работе. Позже 
журналистов томских газет, 
телеканалов, интернет-порта-
лов, информационного агент-
ства принимали на кролико-
водческой ферме в Петровке. 
С.И. Лютько рассказал об 
истории создания хозяйства, 
о планах по развитию, о ха-
рактере зверька, который тре-
бует к себе уважительного от-
ношения и доброты. Здесь же 
был представлен кролик ново-
зеландской красной породы. 
Эту породу Сергей Иванович 
планирует разводить вместе 
с бельгийскими великанами, 
которых сегодня на ферме око-
ло тысячи. 

С нетерпением журналисты 
ожидали посещения живот-
новодческого комплекса в Пу-
довке и «знакомства» с корова-
ми айширской породы. Много 
вопросов задавали П.А. Яв-
румяну о высокотехнологич-
ном оборудовании комплекса 
- об автоматизированных си-
стемах навозоудаления, дое-
ния, ухода за животными, о 
благоустройстве территории 
комплекса, о рентабельно-
сти. В ближайшие годы боль-
шая часть прибыли будет ухо-

дить на погашение кредитов. 
О получении чистой прибыли 
можно будет говорить только 
через восемь-десять лет. Ожи-
дания журналистов вполне 
оправдались: и специфическо-
го запаха, присущего фермам, 
на комплексе нет, и коровы 
ухоженные, и телята выглядят 
вполне беззаботными. 

В райцентре гостей провели 
по аудиториям агропромыш-
ленного техникума, расска-
зали о разноплановой под-
готовке студентов. Томичи 
заинтересовались сельским 
бизнес-инкубатором и воз-
можностями, которые он дает 
молодёжи, рассматривающей 
себя в качестве потенциаль-
ных или реальных предпри-
нимателей. 

Попробовать на вкус и оце-
нить продукцию кривошеин-
ских производителей журна-
листы смогли на предприятии 
В.М. Гуссамова и Д.В. Половко-
ва, которые занимаются пере-
работкой речной и морской 
рыбы. А также на Кривошеин-
ском хлебозаводе, где кроме 
хлебо-булочной продукции 
можно было продегустировать  
и мороженое двух сортов Кри-
вошеинского маслозавода. 

«Экскурсионная» часть Дня 
департамента информацион-
ной политики в Кривошеин-
ском районе завершилась в 
музее под открытым небом 
«Братина». К этому времени 
журналисты уже изрядно по-
дустали, поэтому, взяв не-
сколько интервью об истории 

фестиваля казачьей культуры, 
примерили на себя роль про-
стых отдыхающих, туристов: 
качались на качелях, фотогра-
фировались у колодца и с каза-
ками, делились впечатления-
ми об увиденном в районе. 

Во время подведения ито-
гов плодотворного дня многие 
журналисты, объездившие ре-
гион вдоль и поперёк или толь-
ко начинающие творческие 
командировки по сельским 
территориям, признавались, 
что поехали в Кривошеин-
ский район главным образом 
для того, чтобы посмотреть на 
современную ферму. Но оказа-
лось, что кроме сельского хо-
зяйства, внимания областных 
средств массовой информации 
заслуживают и предприни-
мательство, и модернизация 
объектов ЖКХ, и культура, и 
сфера индивидуальной жи-
лищной застройки, и многое 
другое. О них можно и нуж-
но рассказывать в областных 
средствах массовой информа-
ции.

Говоря о местных СМИ, 
председатель комитета про-
ектной и аналитической ра-
боты Департамента инфор-
мационной политики Ю.В. 
Мушихин и консультант ко-
митета по работе  со СМИ 
С.В. Вартаньян отметили вы-
сокую информативную насы-
щенность районной газеты, по 
страницам которой можно от-
следить все основные события, 
происходящие на территории. 

Ульяна Литвинова.

На ферме не пахнет,
или чем богат самый южный «северный» район

Учителя трудятся на участке
В Кривошеинской средней 

школе есть  пришкольный 
участок площадью 20 соток. 
На нем располагается дендра-
рий, в котором произраста-
ют редкие  деревья, к приме-
ру, серебристый тополь,  а еще  
прижились  узколистная ива, 
смородина, ирга, жимолость, 
ранетки, курильский чай, ва-
лериана, несколько видов си-
рени.

В мае на участке разбили 
грядки для овощей. Посади-
ли 5 соток  моркови и свеклы, 

такую же площадь отдали под 
картофель. На днях высадят 
200 корней капусты. Всю эту 
работу выполнили педагоги, 
которые в свободное от  экза-
менов время по несколько ча-
сов по графику трудятся на 
школьном огороде.  А в конце 
июня их сменят  дети, которые 
займутся прополкой и полу-
чат за свой труд  зарплату. Все 
овощи пойдут осенью в школь-
ную столовую, значит, удеше-
вится   стоимость питания.

Ирина Павлова.

Коротко о разном

Чужих детей не бывает
Общая численность детей – 

сирот  и детей, оставшихся  без 
попечения родителей, в  нашем 
районе  160 человек. Под без-
возмездной опекой находятся  
48 человек. В приемных семьях 

воспитываются 109 ребяти-
шек. Создано 42 опекунские 
семьи, 51 – приемная. В двух  
таких семьях  воспитываются  
по 8  ребятишек и в двух  же 
-  по 6.

Май был почти «здоровым»
В минувшем месяце заре-

гистрировано не так много 
заболевших. Так, ветрянкой 
заразились пятеро, гастроэн-
теритом переболело семеро 
наших земляков, псевдотубер-

кулезом  - трое. Один человек  
заразился туберкулезом орга-
нов дыхания. Четыре челове-
ка укушены собаками, а более 
250 - клещом.

Татьяна Кадочигова.

Нашли кров и заботу
Несмотря на финансовые 

трудности, в Красноярской 
участковой больнице работает  
отделение сестринского ухо-
да, в котором на сегодняшний 
день проживает пятеро. Один 
из постояльцев – молодой че-
ловек, инвалид первой группы. 
Наши пациенты ухожены, для 
них организовано хорошее пи-

тание. При желании они со сво-
ей пенсии могут «подкупить» 
кое – что из продуктов и вещей. 
Пациенты  сюда направляют-
ся  райбольницей и органами 
соцзащиты. Никто не в обиде 
на персонал, который относит-
ся к этой категории людей  как 
к родным людям.

Татьяна Терентьева.

До Старосайнакова - без препятствий
Как уже сообщалось в печа-

ти,  весенними водами была 
размыта часть дороги до Ста-
росайнакова, и она была не-
проезжей. Дорожники района  
помогли восстановить полот-
но. Надо еще немного порабо-
тать на участке  у въезда в де-
ревню.

Кроме того, дорожники сде-
лали ямочный ремонт на трас-

се Кривошеино – Вознесенка. 
Теперь они работают в Молча-
новском районе. В подчинении  
дорожников  более тысячи ки-
лометров территориальной  до-
роги, которую надо содержать 
в  хорошем состоянии. Также 
рабочие   скосили траву  у обо-
чин. Лето для дорожников - 
жаркая пора.

Николай Студенков.

Лагерь – санаторий
Он в течение трех месяцев 

будет работать в детском отде-
лении райбольницы. И  реаби-
литацию в нем пройдут, и от-
дохнут  60 ребятишек. Первый 
сезон уже начался. Хорошо ор-
ганизовано не только лечение 
детей, но и досуг. У лагеря – са-

натория тесная связь с работни-
ками  Дома детского творчества, 
библиотекой. Средства на содер-
жание    пациентов  выделила 
больница и ОМС. Воспитателем   
работает педагог  Г. Б. Иванова, 
педагог по образованию.

 Марина Муковозова.

Сколько у нас авто?
На 1 января  нынешнего года  

численность личной техники со-
ставляет в районе  5379 единиц. 
Это  автомобили, как отечествен-
ные, так и импортные,  мотоци-
клы, прицепы  и автобусы. Все 

это имеет население, насчитыва-
ющее  12 491 человека. Два года 
назад по статистике на тысячу 
населения приходилось  299 еди-
ниц техники. Неплохо живем!

Соб. инф. 


